

Nouvelles de la Cause

Après avoir reçu les témoignages et les documents nécessaires au sujet de la renommée de sainteté et des faveurs attribuées à son intercession, le cardinal de Madrid a nommé une commission déléguée pour mener à bien le procès diocésain sur la vie et les vertus.

02/03/2006

La première séance a eu lieu dans la basilique Saint-Michel de Madrid, le 28 février 2005.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/nouvelles-de-la-cause-7/> (09/02/2026)